



Nicaragua | PERDOMO SMALL BATCH 2005 ROTHSCCHILD SUN GROWN

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Expressiv und dicht im Geschmack, entwickelt die Zigarre ein reichhaltiges Aromenspektrum von Eichenholz, Nüssen und Kaffee mit zarter Säurenote und Gewürzen. Harmonisch und expressiv. Mild bis mittelkräftig.

Expressive and rich in taste, this cigar develops a comprehensive aroma spectrum of oak, nuts and coffee with delicate acidic notes and spices. Harmonious and expressive. Mild to medium-bodied.

92 ★★★★★

114 x 19,8 · 4 ½ x 50
EUR 8,60 · CHF n/a
USD 6.00



Cuba | ROMEO Y JULIETA BELICOSOS

Wrapper: Cuba · Binder: Cuba · Filler: Cuba

Die Holz- und Nussaromen im cremigen Rauch kombinieren fein mit zarter Pfefferschärfe und subtiler Süße. Auch Gewürze und Frischenoten sowie etwas Chili finden sich in der aromatischen, harmonischen Zigarre. Mild.

The woody and nutty aromas in the creamy smoke combine well with a delicate pepperiness and subtle sweetness. Spices and fresh notes as well as some chili can also be found in this aromatic, harmonious cigar. Mild.

92 ★★★★★

140 x 20,6 · 5 ½ x 52
EUR 11,90 · CHF 15,80
USD n/a



Nicaragua | 1502 NICARAGUA CHURCHILL

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Der Rauch ist von seidiger Textur und verströmt Aromen von Zedernholz und Nüssen, dazu die Süße von Rosinen und etwas Chilischärfe, cremiger Caffé Latte, Nuss- und Röstaromen. Etwas weich gerollt. Mild bis mittelkräftig.

The smoke has a silky texture and emits aromas of cedary wood and nuts; also the sweetness of raisins and some chili sharpness; creamy café latte, nutty and roasted aromas. Somewhat loosely rolled. Mild to medium-bodied.

91 ★★★★★

178 x 19 · 7 x 48
EUR n/a · CHF n/a
USD 8.00



Nicaragua | A.J. FERNANDEZ NEW WORLD CONNECTICUT TORO

Wrapper: USA · Binder: Mexico · Filler: Nicaragua, Brazil

In den ersten Momenten recht kräftig, die Zigarre gibt aber bald nach und entwickelt cremigen Rauch mit Duft von Cerealien, Zimtsüße, Erd-, Leder-, Nuss- und Kaffeearomen – sehr harmonisch. Mittelkräftig.

In the first few moments, quite flavorful, but the cigar soon yields and develops a creamy smoke with the scent of cereals, cinnamon sweetness, earthy, leathery, nutty and coffee aromas – very harmonious. Medium-bodied.

91 ★★★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 6.00



Nicaragua | ASYLUM 13 HERCULE

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Kühler, cremiger Rauch mit Holz- und Toastaromen, süßlich, nussig, fruchtig. Ein würziges Großformat, das später auch Bitterschokolade sowie Röstaromen von Kaffee entfaltet. Medium bis kräftig.

A cool, creamy smoke with woody and toast aromas; sweetish, nutty, fruity. A tangy large format that later also develops bitter chocolate, as well as the roasted aromas of coffee. Medium- to full-bodied.

91 ★★★★★

178 x 27,8 · 7 x 70
EUR 8,50 · CHF 12,50
USD 7.50

